



Pièces	5 Pièces
Superficie	227 m²
Référence	BBPISS
Prix	2 250 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

Villa neuve a vendre avec belle vue mer et vue sur les collines aux Issambres, à 1.5km de la plage. Maison de 200m² habitable plus son garage de 27m², la buanderie, spacieuses terrasses, jardin facile d'entretien de 1.180m², une belle piscine de 12x4m au sel avec volet immergé. En rez de jardin, l'entrée, toilette invitée, séjour avec cuisine ouverte entièrement équipée, arrière cuisine et buanderie avec accès direct garage pour 2 voitures, 2 chambres, 2 salles de douche, dressing. Au 1ere étage, la chambre de maitre avec salle de bains en suite et dressing, une chambre d'amis avec sa salle de ...

Villa newly build with lovely sea view and views over the hills of Les Issambres at only 1.5km from the beaches. House of 200m² living space with a garage 27m² and laundry, large terraces, a garden of 1. 180m² with its swimming pool of 12x4m salt system and electrical cover. Entrance hall, guest toilet, living room with an open fully fitted kitchen, laundry and office direct acces to the garage, 2 bedrooms, 2 shower rooms. First floor the master bedroom with its bathroom on suite and dressing, a guest bedroom with its shower room, large terraces. High standard construction, reversible air ...

IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la natelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

